
 

A reunião deu início às 09 horas e 15 minutos e contou com a presença dos professores 

listados em anexo. 

 

 

1) Regimento do NDE; 

O professor Geraldo Maranhão informou que o departamento irá passar a Coordenação 

o regulamento da universidade sobre NDE para que a partir deste regulamento, o NDE 

irá avaliar este.   

 

2) Reestruturação da matriz curricular; 

O professor Raphael Comesanha apresentou aos presentes a proposta de se fazer 

alterações na matriz curricular conforme já havia sendo proposta em outras reuniões do 

NDE, o professor Geraldo sugeriu que fosse criado grupos de trabalho para tratar do 

tema, sendo aceito por todos os presentes conforme abaixo;  

 

1 – Sistemas de Potência: 

Conversão I, Conversão II, Introdução aos Sistemas de EE, SEP I, SEP II, Geração de 

Energia, Transmissão, Instalações, Energias Renováveis, Distribuição, Proteção, 

Eletrificação Rural. 

 

2 – Telecomunicações, Automação e Controle: 

Técnicas Analíticas, Eletricidade e Magnetismo, Teoria Eletromagnética, Materiais 

Elétricos, Introdução a Teoria de Controle, Teoria das Comunicações, Instrumentação, 

Circuitos I, Circuitos II, Analógica I, Analógica II, Digital I, Digital II, Eletrônica de 

Potencia 

 

3 – Fundamentos de Engenharia: 

Ata Nº 003/2017 da Reunião Ordinária do Nucleo 

Docente Estruturante do Curso de Engenharia Elétrica 

da Universidade Federal do Amapá, em 24/02/2017, 

realizada na sala de professores do Curso de Engenharia 

Elétrica, Campus Marco Zero do Equador – UNIFAP. 

 



Calculo I, Desenho Técnico, Fundamentos de Física I, Geometria Analíticas, Introdução 

a Ciência da Computação, IEE, Calculo II, EDO, Fundamentos de Física II, 

Programação Estruturada de Dados, Calculo III, Calculo Numérico e Laboratório de 

Física, Mecânica dos Sólidos, Química, Variáveis Complexas, Energia e Meio 

Ambiente, Economia para Engenheiros, Fenômenos de Transportes, Energia e 

Sociedade e Administração e Org. 

 

Em seguida o NDE fez as seguintes sugestões:   

 

3) O que ocorrer;  

 

 

Nada mais havendo a tratar o presidente agradeceu a presença de todos e 

declarou encerrada a reunião às 12 horas e 30 minutos, da qual eu, Raphael 

Souza Costa Arêde, relator nesta reunião, lavrei a presente ata, que vai assinada 

pelo Presidente, por mim e pelos presentes. 


